

## Tagesausflüge und Wanderungen

Ausflüge oder Wanderungen werden von unseren Mitgliedern, aber auch Nicht-Mitgliedern, die natürlich auch willkommen sind, gern angenommen.

### Ausflug mit der Werranixe



Busfahrt nach Eschwege und anschließend Rundfahrt mit der Werranixe auf dem Werratalsee mit einem wunderbaren Grillbuffet an Bord (Essen kommt immer gut an ☺). Anschließend Rückfahrt mit Halt am

Aussichtspunkt Schwalbental. Den Abschluss gab´s am Vereinsheim mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen.

## Ausflug zur Königsalm



Schon mehrmals sind wir zur Königsalm in Nieste gewandert. Das Ziel ist für Ausflüge der Gemeinschaft besonders gut geeignet, da für alle Teilnehmer, egal ob jung oder alt, die richtige Streckenvariante wählbar ist. Die ganz Fitten laufen von Waldhof zur Alm (ca. 13 km). Man kann die Strecke aber auch abkürzen, indem man mit der Straßenbahn bis Helsa oder Kaufungen fährt und von dort aus loswandert. Die Meisten fahren zusammen nach Kaufungen und wandern von dort aus gemeinsam. Natürlich darf die Marschverpflegung in Form eines selbstgemachten Johannisbeer- oder Kirschlikörs vom „Waldhöfer Südhang“ nicht fehlen. Und nach dem Aufstieg freuen sich alle auf ein deftiges Essen, zünftige Musik und geselliges Beisammensein.